

Les essais cliniques du candidat vaccin cubain contre le Covid-19 chez des humains avancent d'un nouveau pas



La Havane, 31 août, (RHC).- L'équipe scientifique de l'Institut Finlay qui travaille au candidat vaccin cubain contre le Covid-19 rend ce lundi les dossiers de l'évolution clinique des premiers volontaires vaccinés.

Cela se passe après une semaine de suivi de l'état de santé des premiers volontaires participant aux essais cliniques phase 1.

Ce premier groupe formé de 20 individus entre 19 et 59 ans a été vacciné lundi dernier. Depuis lors, la sécurité du candidat vaccin est évaluée chez eux.

L'équipe scientifique chargée de développer le vaccin baptisé Souverain01 a fait savoir que ces vingt personnes se trouvent en bonne santé.

Le seul effet adverse rapporté a été une douleur légère à la place où elles ont reçu l'injection, un effet secondaire commun à tous les vaccins.

Le Centre cubain pour le Contrôle des Médicaments, CECMED, doit maintenant donner le feu vert pour la vaccination du second groupe prévu dans l'étude. Cette fois-ci, il s'agit d'une autre vingtaine de volontaires mais entre 60 et 80 ans.

Depuis l'arrivée de la maladie et suite à la définition de la séquence de son génome, la communauté scientifique cubaine travaille à la recherche d'un vaccin sur la base de plateformes déjà mises en place pour l'obtention d'autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232775-les-essais-cliniques-du-candidat-vaccin-cubain-contre-le-covid-19-chez-des-humains-avancent-dun-nouveau-pas>



Radio Habana Cuba